

Boric marca 59% de desaprobación

Cadem: 55% cree que al gobierno de Kast "le irá bien o muy bien"



A 42% le gustó el gabinete y dos mujeres de ese equipo logran las mejores imágenes positivas. Aquí quiénes son.

Aunque el 55% de los encuestados cree que a Chile con el nuevo gobierno de José Antonio Kast "le irá muy bien o bien", solo al 42% le gustó el equipo de ministros que nombró.

Cuando Gabriel Boric se aprestaba a iniciar su período, al 59% le gustaba el que luego sería su gabinete. Ese donde destacaban figuras como Izkia Siches y Giorgio Jackson. El primer grupo de secretarios de Estados de Piñera dos partió con 52% ante la misma pregunta y el más bajo fue el equipo que anunció Michelle Bachelet antes de asumir la Presidencia por segunda vez: ese marcó 29%.

Al ser un gabinete con mucho independiente que no había ejercido labores de gobierno, los niveles de conocimiento de sus integrantes son bajos, con algunas excepciones de figuras públicas como la

senadora Ximena Rincón (82% de conocimiento), quien ocupará la cartera de Energía y la deportista Natalia Ducó (77%), quien se hará cargo de Deportes.

Luego viene un grupo de cuatro futuros ministros que se mueven en torno al 50%: Iván Poduje en Vivienda (53%); Marta Sedini, vocera (53%); la exministra de Bienes Nacionales y que volverá al mismo puesto, Catalina Parot (50%); y el futuro ministro de Hacienda, Jorge Quiroz (46%). Despues de ellos viene un grupo de cuatro que bordean el 40%, otros 10 que se mueven en torno al 30% y un último grupo de cuatro que oscilan en torno al 20%. La más desconocida es Francisca Toledo, quien será ministra de Medio Ambiente (16%).

Sin embargo, 20 futuros ministros marcan 50% o más en imagen positiva y solo 4 están bajo ese porcentaje. Pero ninguno tiene menos de 40% en ese aspecto. La más baja es la futura ministra de la Mujer, Judith Marín (40%), seguida de cerca por Ximena Rincón (43%) y quienes están en el tope de la tabla también son mujeres: en segundo lugar

la futura titular de Seguridad, la exfiscal María Trinidad Steinert (72% de imagen muy positiva o positiva) y en el primer puesto la quien ocupará Ciencias, Ximena Lincolao (75%).

Cadem también preguntó "¿qué le sorprendió más del nuevo gabinete de Jo-

58%
 tiene una imagen muy positiva o positiva de Pía Adriasola, futura primera dama.



Ximena Lincolao, la futura ministra de ciencias, es quien tiene mejor imagen positiva en el futuro gabinete de Kast.

sé Antonio Kast?". Por lejos los encuestados respondieron "que 17 son independientes, sin militancia política" (26%) y luego "que había exministros de Bachelet y Lagos" (24%), relegando al tercer lugar "que no hubiera ministros del partido de Johannes Kaiser" (10%).

Respecto de la esposa de José Antonio Kast, Pía Adriasola, 68% ha oido hablar de ella y 32% no. Entre quienes la conocen, 58% tiene una imagen de ella muy positiva o positiva, 9% no sabe o no responde y 33% tiene una imagen negativa o muy negativa. Esas cifras se parecen mucho, pero en sentido inverso, a la aprobación de la gestión del Presidente Gabriel Boric: 59% la desaprueba y 34% la aprueba.